

NOTICIA AMPLIADA



Logo de la Universidad Internacional de Andalucía

En la sociedad del Magreb existe una demanda cada vez mayor para mejorar los niveles de salud de la población

PREVENCIÓN

El ministro de Salud Pública de Túnez y el rector de la UNIA inauguran el experto en Salud sexual

Universidad Internacional de Andalucía

El ministro de Salud Pública de Túnez, Mondher Zenaidi, y el rector de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), Juan Manuel Suárez Japón, inauguran el próximo lunes, 16 de marzo, en el país africano, el Curso de Experto Universitario en Salud sexual y reproductiva y violencia de género.

15/3/2009



El acto tendrá lugar en el Centro de Formación de la Oficina Nacional de la Familia y de la Población del Ministerio de Salud Pública de Túnez, a las 9 horas, y en el mismo también participarán: el embajador de España en Túnez, Juan Ramón Martínez Salazar; el presidente de Medicus Mundi en Andalucía, Rafael Rodríguez Contreras-Pelayo, y el presidente de la directriz general de la Oficina Nacional de la Familia y de la Población del Ministerio de Salud Pública de Túnez, Nabiha Gueddana.

Este curso de experto está dirigido a **profesionales sanitarios con responsabilidad directa en la atención a la salud de la mujer** (médicos, matronas y enfermeras); a responsables en la formación de agentes sociales y de salud, y a profesionales con responsabilidad

en la gestión de servicios de salud. El mismo está dirigido por Antonio Frías Osuna, profesor de la Universidad de Jaén, y Casilda Velasco Juez, profesora de la [Universidad de Granada](#).

En la sociedad del Magreb existe una demanda cada vez mayor para mejorar los niveles de salud de la población. Los ministerios de Salud de estos países, en consonancia con las recomendaciones de los organismos internacionales, establecen entre sus objetivos prioritarios la mejora de la salud reproductiva y la lucha contra la violencia de género.

Con este programa de formación se pretende contribuir a la **actualización de los conocimientos y destrezas necesarias**, que permitan a los profesionales implicados en la mejora de la salud de las mujeres dar respuesta integral a sus necesidades y demandas de salud, así como prestar una atención de calidad en la prevención y asistencia en caso de violencia de género.

En este sentido, Casilda Velasco subraya que la formación y sensibilización de los profesionales responsables de la atención a la salud de las mujeres "resulta una de las estrategias fundamentales en la lucha contra esta lacra social de la violencia de género".

Asimismo, en las últimas conferencias Internacionales de Población se ha puesto de manifiesto la **necesidad de ocuparse de la salud sexual y reproductiva de las mujeres**, así como de la **prevención y lucha contra la violencia de género**. "En consecuencia, se hace necesario responder a los derechos de todas las mujeres en relación con su salud sexual y reproductiva y garantizar su integridad física psicológica y social, puesta en riesgo a partir de comportamientos violentos contra ellas", indica.

Con el
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España